

**FEYZIN**

# Les collégiens d'un bon pied

Vendredi, selon une tradition établie depuis 14 ans, le cross du collège Frédéric-Mistral a servi de conclusion sportive au premier trimestre

**N**É IL Y A 14 ANS, le CROSS du collège Frédéric Mistral a bien évolué. Les professeurs d'Education physique et sportive (EPS), M. Thévenon, Mme Bourgart, Mme Tabire, M. Jars, ont eu la bonne idée d'exploiter les richesses naturelles de la commune.

Dans la fraîcheur matinale, les élèves se fondaient dans le tableau des hautes terres embrumées. Courir à travers les sentiers escarpés et parmi deux cents espèces d'oiseaux, c'était une aventure. Les par-

cours (3km pour les 3ème et 4ème et 2 km pour les 6ème et 5ème), composés de deux côtes de 200 et 500 mètres avec en prime quelques plaques de glaces, exigeaient certaines qualités de fond pour les plus volontaires.

A noter que six autres professeurs jouaient les signaleurs pendant que M. Thévenon sillonnait le parcours en vélo. Avant le départ, M. Jars a donné les dernières consignes, sachant que ceux qui passaient la ligne après 25 minutes étaient directement



**Raphaël Parfait a remporté le cross des 4<sup>ème</sup>**

/Photo Mohamed Braiki

crédités d'un 0 pointé. De quoi donner un coup de fouet aux participants. Parmi les victoires les plus marquantes, chez les 3ème Samir Belaouer, athlète de l'AFA, avait bouclé les 2, 9 km en 9'52 se retrouvant sans véritable adversaire tandis que chez les filles, Emma Lindgren, dans la même classe, s'imposait.

En 4ème, Raphaël Parfait en 11' 32" prouvait à ses professeurs qu'il avait de véritables qualités de fond.

Enfin en 6ème, Léna Lecointre passait la ligne très applau-

die et remportait son 2 km devant sa copine Emilie Santos.

« On perpétue la tradition depuis 1992 et on essaie de faire en sorte que ce soit une fête pour les collégiens.

Ça leur permet aussi de se retrouver ensemble par niveau avant Noël.

Il faut noter que les premiers, ce sont souvent ceux qui ont envie de gagner et d'avoir un statut de sportif par rapport à leurs camarades et ça les valorise », expliquait M. Thévenon.



**Léna Lecointre, Emilie Santos, Maeva Ayedi : le podium féminin des classes de 6ème**

/ Photo Mohamed Braiki